

Landsberg am Lech, 28.04.2014

Empfehlungsschreiben des Landrates des Landkreises Landsberg am Lech

Das Mütter-/Väter- und Familienzentrum "Familienoase" Landsberg am Lech e.V. hat sich seit ihrem Bestehen im Jahr 2004 als wertvolle karitative Einrichtung in unserem Landkreis bewährt. Gerade für Familien bietet die Familienoase heute ein umfangreiches Angebotsportfolio zur Entlastung im Erziehungsalltag an, das sich stets an den Bedürfnissen der Familien orientiert.

Herauszuheben ist hier im Besonderen der immense Einsatz, mit dem diese ehrenamtlich geführte und gemeinnützig anerkannte Einrichtung Familien im Landkreis in ihrem Familienalltag unterstützt. Das Kontakt- und Kommunikationszentrum "Familienoase", das sich seit April in der Waldheimer Straße in Landsberg befindet, ist mit seinen Leistungen für Familien im Landkreis längst nicht mehr wegzudenken.

Ich habe den Werdegang des Familienzentrums "Familienoase" von Beginn an begleitet und konnte mich jederzeit von der Professionalität der Arbeit für Familien und der umsichtigen Verwendung der Gelder und Spenden überzeugen. Sehr gerne empfehle ich daher den Verein Mütter-/Väter- und Familienzentrum "Familienoase" Landsberg am Lech e.V. weiter.

Ich kann versichern, dass jegliche Unterstützung, welche dieser Einrichtung zugutekommt, ein wertvoller Beitrag für die Familien des Landkreises bedeutet und in diesem karitativen Verein mit seinem Familienzentrum hilfreich eingesetzt ist.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Eichner Landrat